



Mi Universidad

Cuadro sinóptico de las escuelas de Medicina Veterinaria y Zootecnia en México

Nombre del Alumno: Cristian yahir Santis Díaz.

*Nombre del tema: Escuelas de Medicina Veterinaria
y Zootecnia.*

*Nombre de la Materia: Introducción a la historia de
la medicina veterinaria y zootecnia.*

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz.

*Nombre de la Carrera: Medicina Veterinaria y
Zootecnia.*

Cuatrimestre: 1°

Inicio De Las Escuelas De Medicina Veterinaria En México

Primer colegio nacional de agricultura

Inicia oficialmente en 1853. Se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos.

En 1856 es clausurado.

En 1857 cambia a Escuela Nacional De Agricultura Y Veterinaria.

Esta institución formo a mas de 180 estudiantes, 120 fueron agrónomos, mayordomos, topógrafos, administradores de finca y 60 veterinarios.

En 1914 por los ataques de la revolución mexicana se clausuro.

Escuela Nacional De Veterinaria (independiente de la agricultura)

Se abre en 1916.

En 1918 se cierra la escuela.

A causa de una huelga de estudiantes rebeldes, mismos que no se querían sujetar a la disciplina militar.

Se anexa la UNAM

En 1929.

Gracias a los esfuerzos de los estudiantes, mismos que promovieron la anexion y finalmente logran su objetivo.

En 1945 como respuesta gremial a la presion de los agronomo.

Se le agrega el termino "zootecnia".

Cambiando el nombre quedo como:

ESCUELA NACIONAL DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

UNIVERSIDAD DE COLIMA

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

La Universidad de Colima, como institución pública de educación superior, nace el 16 de septiembre de 1940 bajo la denominación de Universidad Popular de Colima.

Fue el coronel Pedro Torres Ortiz (gobernador de Colima 1939-1943), quien convirtió en propósito de su gobierno fundar una institución que respondiera a la iniciativa del presidente Lázaro Cárdenas del Río para concretar, a través de la educación, el propósito de la Revolución Mexicana de justicia social y reivindicación de los derechos del pueblo.

UNIVERSIDAD JUÁREZ DEL ESTADO DE DURANGO

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

A mediados de 1964, el MV Felipe Maquivar Molerés realizó las primeras gestiones para la fundación de la Escuela de Medicina Veterinaria, ante el Gobernador del Estado Lic. Dupré Ceniceros, siendo rector de la Universidad en aquel entonces, el Lic. Ángel Rodríguez Solórzano.

En 1965 se solicitó a la Universidad Autónoma de México la participación de personal profesional, con la preparación y experiencia necesarias para la puesta en operación del naciente plan de estudios de licenciatura en medicina veterinaria. Fueron designados para taleflecto los MVZ Jorge Basurto Bello y Sergio Eduardo Vargas Almaraz, de tal forma que el día 3 de mayo de 1965, en los pasillos del Edificio Central de la UJED se llevó a cabo la ceremonia inaugural.B

El primer director fue el MVZ Jorge Basurto Bello y el primer secretario académico el MVZ Sergio Eduardo Vargas Almaraz. La planta docente fundadora se constituyó, ademas de ellos dos, con los MVZ Felipe Maquivar Molerés, Pablo Coldívar Díaz y Victor Maroum Maquivar.

La Escuela de Medicina Veterinaria de la UJED, comenzó a funcionar, en mayo de 1965 en una de las aulas de la Escuela Preparatoria Diurna de la propia Universidad, en horario vespertino.

La primera generación constó de 19 alumnos.

UNIVERSIDAD DE LA SALLE BAJÍO GUANAJUATO

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

La Universidad La Salle Bajío fue fundada por el Dr. Manuel de Jesús Álvarez Campos, Hermano de las Escuelas Cristianas, hombre de voluntad férrea y educador apostólico y visionario. Su compromiso con los jóvenes por la educación, le inspiró el proyecto de ampliar la labor educativa de los Hermanos para que respondiera a las necesidades de Educación Superior.

Fue así como, siendo Director de la sección preparatoria del Colegio Cristóbal Colón de la Ciudad de México, fundó la Universidad La Salle (ULSA) en 1962. El Hermano Manuel se desempeñó como Rector de la ULSA hasta 1968, año en que sus Superiores lo trasladaron a León, Gto. para dirigir el Colegio La Salle de esta ciudad.

la carrera de medicina veterinaria fue fundada en 1977

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO

ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia No.1 (FMVZ No.1), Escuela superior creada por la Universidad Autónoma de Guerrero en enero de 1979 en Cd. Altamirano

UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

En Febrero de 1967 se funda la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo siendo Rector el Lic. Alberto Lozano Vázquez, y Director el MVZ Manuel Gutiérrez González, ante la solicitud del gremio ganadero y con el apoyo de la Unión Ganadera Regional de Michoacán.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia fue fundada en septiembre de 1973 en la ciudad de Sabinas Hidalgo, Nuevo León, por un patronato civil, con base en las necesidades de los sectores productivos del Estado.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA " BENITO JUAREZ" DE OXACA

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

La Facultad nace en el año de 1978, como un tronco común de la carrera de Medicina, a raíz de la inquietud de un grupo de aproximadamente 15 estudiantes, quienes contaron con el apoyo del entonces Rector, el Lic. Idelfonso Zorrilla Cuevas

En ese entonces se había dado un gran auge a la formación de instituciones de Medicina Veterinaria y Zootecnia en toda la República.

Pero en el caso particular del Estado de Oaxaca obedecia a la razón de solventar las grandes deficiencias de proteína de origen animal de diversas especies animales domésticas, siendo una de las principales la producción de carne de ganado bovino, que a pesar de que su producción era con razas de tipo criollo, paulatinamente se le fue dando una mejora genética para abastecer las necesidades más apremiantes de la población rural en el Estado.

Así mismo los docentes en ese entonces eran provenientes de Universidades externas, siendo en la mayoría provenientes de UNAM y de la Universidad Veracruzana (UV), lo cual en fechas actuales se ha venido disminuyendo con la presencia de egresados de la misma Facultad, en el aspecto infraestructura, a pesar de que había varias deficiencias existía bastante relación con dependencias federales y estatales del Sector Agropecuario lo que hizo que las prácticas de campo fueran siempre el fuerte de la profesión, además de contar con una serie de apoyos por parte de los productores en particular y de las Asociaciones Ganaderas.

Este respaldo a generado desde entonces un enorme compromiso con la sociedad, por lo cual, esta Unidad Académica busca de manera continua, fortalecer cada uno de los aspectos a fin de formar profesionistas capaces de solucionar la problemática social del ámbito veterinario.

Ante esta necesidad apremiante, la Facultad ha buscado fortalecer y mejorar diversos aspectos que permitan dar cumplimiento a su razón de ser.